教育目標 こころをひらき みらいをひらく



太田東小学校 学校報

令和2年度 第18号 2020.7.15

わくわくパフォーマンスステージ

13日(月)~14日(火)の2日間、昼休みを利用して「わくわくパフォーマンスステージ」が行われました。このステージは、放送委員会が企画運営する児童集会で、歌やダンス、楽器演奏、縄跳び、お笑いなど自分たちの



得意なものを全校みんなの前で発表するものです。14組のエントリーがあり、それぞれが夏休み前の楽しいひとときを提供してくれました。これからも、自主性や積極性が感じられる取組が増えてくれることを期待しています。









指導主事訪問

14日(火)に秋田県教育庁から小田長指導主事をお招きして、4年生と6年生の算数の授業を見ていただきました。小田長指導主事からは、

「教師と子どもの関係性のよさ」「学び方、学習規律の定着」「既習内容の掲示等学習環境のよさ」「板書構成や教材提示の工夫」ほか、たくさんのお褒めとともに今後の学習指導のためのお話をいただきました。今回の研修を生かし、本校の研究主題である「学ぶ喜びを実感しながら、生き生きと伝え合う子ども」の姿を全職員でイメージしながら、日々の教育活動に当たって参りたいと思います。

◆4年生の学習問題は「3.6+0.835の筆算をしよう。」、6年生は「色をぬった部分 の面積を求めなさい。」でした。写真はホームページをご覧ください。



大仙ふるさと博士の認定証が届きました

3年生全員初級に認定されました

石崎 ●● 加藤 ●● 加藤 ●●

佐々木 ●● 髙橋 ●● 髙橋 ●

藤原 ●●● 宮田 ●● 米山 ●●

小松 ●● 小松 ●● 小松 ●●

髙橋 ●● 福岡 ●● 藤峯 ●●

みんな、たくさん体験できましたね!

前号の「かけはし」の内容にも関わることですので、ぜひお読みください。 大仙市教育委員会より、 夏休みを前に、 次の情報提供がありました。

ムの課金トラブ

るあまり、保護者のクレジッ どでオンラインゲームに興じ 6日までに8件あり、うち7 られている。4月以降、今月 電子マネーを購入し、高額の 調求をされたとの相談が、能 円に上る。新型コロナウイル 代市消費生活センターに寄せ やインターネットの利用、決 休みを控え、各家庭でスマホ **比勝入しているといい、** 夏 スの感染拡大に伴う休校期間 その額は約20万円から数百万 件は返金に関して交渉中で、 トカード情報を無断で使って 子どもがスマートフォンな 談 までに相 8

れも市内の小中学生が、スマ

同センターによると、いず

水や、インダーネットに接続 のアイテムを手に入れよう ゲームに興じるあまり、有料 できるゲーム機でオンライン 電子マネーを購入していた。 その額は2カ月余りの利用で と、保護者のクレジットカー 翌月 万円 に上った 子どももい ト情報を承諾を得ずに使用し

後の仕組みについて、いま一

度話し合ったり、カードを適 切に管理するなどし、トラブ 掛けている。 ルに巻き込まれないよう呼び

1人で数百万円も

し、オンラインで決済手続き た明細密を見て初めて知り、 レジットカード会社から届い して必要事項を入力したり ったり、実物のカードを手に を済ませていた。保護者はク ド情報を使

られたのは4月(3件)、6月 自宅にWiーFiが整備さ れ、容易にインターネットに (同)、7月(1件)だが、実 感染拡大に伴う休校期間中。 除の決済時期は新型ウイルス 現在も交渉中の相談が寄せ

は、保護等 るという。 ていたカー マホに残っ が以前使用 といた 子ども

額の請求額を聞かされても 同センターは、子どもは多 家庭で話し合って 接続て言る環境で生活してい・

ない様子が見られ、一方の保 ゲームをしているか知らない 摘。「カードに手を出してしま 理を適切に行う必要性を指 ットカードやカード情報の管 仕組みを理解したり、クレジ とをはじめ、保護者が決済の トの利用について話し合うこ とし、各家庭でスマホやネッ 「お金の重たみ」を実感してい しい。少しでもおかしいと思 は明細をしっかり確認してほ えると思ってしまう。保護者 うと、子どもはいくらでも買 響者は子どもがスマホで何の

ったら相談を」と話している。